

Sa fille Sévelyne Del Valle;
Ses parents José et son épouse Ana Del Valle;
Son frère José-Manuel et son épouse Maura Del Valle et leur fils Julian;
Son neveu Johan Del Valle;
ainsi que les familles Blasco, Moron, Perez et Riverola en Espagne et en Suisse;
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Jean-Charles Del Valle

survenu le 11 septembre 2014 à l'âge de 51 ans, entouré de l'amour des siens.

La cérémonie d'adieu aura lieu au Centre Funéraire de St-Georges le mardi 16 septembre à 11h15.

Nous témoignons toute notre gratitude à l'ensemble du personnel du service des soins intensifs des HUG.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Fondation Théodora, CCP 10-616645-5.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

*Que ton repos soit doux,
comme ton coeur fut bon*